

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 07.12.2022

**Anfrage Nr.: 0091/2022/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Leuzinger**  
**Anfragedatum: 10.11.2022**

Betreff:

## **Kosten der Kandidierenden-Vorstellung im SNP dome**

Im Gemeinderat am 10.11.2022 zu Protokoll genommene Frage:

Dann noch eine Frage, die ich vergessen habe schriftlich einzureichen. Und zwar würde ich Sie bitten, die Kosten für die Kandidierenden-Vorstellung im SNP dome zur nächsten Sitzung vorzulegen. Danke.

Antwort:

Nach Paragraph 47 Absatz 2 Satz 2 Gemeindeordnung für Baden-Württemberg (GemO) kann den durch den Gemeindevwahlausschuss zugelassenen Bewerberinnen/Bewerbern Gelegenheit gegeben werden, sich den Bürgerinnen und Bürger in einer öffentlichen Versammlung vorzustellen. Die Entscheidung über die Durchführung einer Kandidatenvorstellung obliegt als wichtige Gemeindeangelegenheit dem Gemeinderat. Die Versammlung dient als wichtiges Mittel zur Information der Wahlberechtigten.

Der Gemeinderat fasste am 17.03.2022 den Beschluss eine Kandidatenvorstellung im SNP dome am 27.10.2022 durchzuführen.

Frühere Kandidatenvorstellungen fanden in der Heidelberger Stadthalle statt und waren, außer im Jahr 2014, stets voll besetzt. Auf Grund der andauernden Renovierungsarbeiten musste eine andere Versammlungsstätte gefunden werden, die eine Kapazität von mindestens 1.500 Besuchern hat.

Einzig der SNP dome eignete sich für die erwartete Anzahl an Besucherinnen und Besuchern.

Da es sich beim SNP dome um eine Sportstätte handelt, waren umfangreiche technische Umgestaltungsarbeiten erforderlich. Die Gesamtkosten für die Veranstaltung beliefen sich deshalb auf rund 62.000 Euro.